

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de voir à ce que cette rue soit arrosée tous les jours jusqu'à nouvel ordre.

2.—M. l'Échevin Drummond se présente devant le Bureau, et se plaint que les travaux de macadamisage des rues Masson et Iberville sont arrêtés, ce qui empêche complètement la circulation.

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef pour quelle raison ces travaux ont été discontinués.

3.—Soumise une demande de la municipalité scolaire d'Youville, à l'effet de faire exproprier les terrains qui bloquent la 35e Avenue, de la rue Berri à la rue du Parc et de l'Île.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un plan.

Adjournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 16 juin 1913.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandellac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé, et MM. Ainey, Dupuis, Godfrey et Lachapelle, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et confirmé.

REQUETES, ETC.

1.—De la "East End Garage" et de M. Simon, pour permission d'établir des garages, et de M. J. N. Greenshields, pour permission d'emmagasiner de la gazoline.

2.—Du Lt.-Colonel Marquis, demandant qu'on le nomme Ingénieur Forestier.

3.—Du "Atlas Billiard Club", demandant qu'on le constitue en corporation.

4.—De l'association dite "Montreal Fruit Buyers' Association", demandant qu'on la constitue en corporation.

5.—De la "Canada Produce Co.", pour permission d'établir un entrepôt à charbon.

6.—De la Cité de Gand, Belgique, renouvelant son invitation d'envoyer des délégués au Congrès.

7.—De M. W. Timmons, demandant que soit imposée une taxe de \$1 sur les coqs.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—Des employés du Département de l'Aqueduc, portant certaines accusations contre M. A. Valiquette, de la Station des Pompes du Bas Niveau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ladite communication soit renvoyée au Bureau des Commissaires avec prière de faire rapport au Conseil.

9.—De M. A. Giroux, invitant le Conseil à assister à une exhibition d'un certain appareil de sauvetage.

Acceptée.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to see that said street is sprinkled every day until further orders.

2.—Ald. Drummond appeared before the Board, and complained that the macadamizing works of Masson and Iberville streets are stopped, thereby impeding traffic.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to state for what reason said works were discontinued.

3.—Submitted a petition from the school municipality of Youville, asking that the lots of land blocking 35th Avenue, from Berri to Park and Island street be expropriated.

Referred to the Chief Engineer for preparation of a plan.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 16th June 1913.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Ward, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Bastien, Turcot, Drummond, Larivière, Morin, Martin, Fraser, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandellac, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé, and Messrs. Ainey, Dupuis, Godfrey and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS, ETC.

1.—From East End Garage and Mr. David Simon, to erect garages; and Mr. J. N. Greenshields, to store gasoline.

2.—From Lt.-Col. Marquis, asking for the position of Forestry Engineer.

3.—From The Atlas Billiard Club to be incorporated.

4.—From Montreal Fruit Buyers' Protective Association, to be incorporated.

5.—From The Canada Produce Co., to erect a coal pocket.

6.—From the City of Ghent, Belgium, renewing their invitation to send delegates to Congress.

7.—From Mr. W. Timmons, asking that a tax of \$1 be imposed on roosters.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From employees in the Water Department, laying certain charges against Mr. A. Valiquette, Low Level Pumping Station.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said communication be referred to the Board of Commissioners with a request that they report back to Council.

9.—From Mr. A. Giroux, inviting Council to attend an exhibition of a certain rescue apparatus.

Accepted.